



En pleine convalescence suite à son opération du genou, Francis Ngannou n'a toujours pas communiqué quant à son avenir. Il y a quelques heures, c'est Mike Tyson qui s'est exprimé sur la situation du Predator.

**« Mike, imagine que tu te battes et que tu sois payé l'équivalent de 600 000 dollars »**

Il y a quelques heures, Israel Adesanya était l'invité du podcast *Hotboxin'*, animé par Mike Tyson. Après avoir évoqué de nombreux sujets, le champion des poids mi-moyens de l'UFC a tenu à apporter son soutien à Ngannou. Dans des propos retranscrits par *La Sueur*, le Nigérian déclare : « Une pensée pour mon pote, mon grand frère Francis, il a défoncé la porte et a dit : « Regardez, voilà ce qui se passe. Ils me paient de cette manière-là, alors que je ne suis pas n'importe qui. » Il a tout mis sur la table. Mike, imagine que tu te battes et que tu sois payé l'équivalent de 600 000 dollars. Le tout en étant au sommet de ta carrière. Ce serait atroce.

La réponse d'Iron Mike est par ailleurs sans équivoque : « Écoutez, ce sont mes frais d'entraînement. Ce sont mes frais d'entraînement. »

**Booska/237actu**

---